



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela expresa categóricamente su repudio y condena absoluta a la masacre perpetrada por el sionismo israelí en la escuela Fakhoura, de UNRWA, ubicada en el campo de refugiados en Jabaliya, al norte de la Franja de Gaza, durante la mañana de este sábado 18 de noviembre de 2023, que dejó más de 200 víctimas mortales, en su mayoría niños.

Venezuela se suma a solicitud realizada por Sudáfrica, Bangladés, Bolivia, Comoras y Djibouti, ante la Corte Penal Internacional para investigar la agresión israelí contra Gaza, caracterizada por crímenes de guerra y genocidio perpetrados por la tiranía sionista de Israel.

Reiteramos el llamado a la comunidad internacional y a la conciencia de la humanidad entera, para sumar esfuerzos y continuar con las acciones que conlleven a detener la matanza indiscriminada de mujeres, niños y ancianos, perpetrados por la potencia ocupante de Israel al hermano pueblo palestino.

Caracas, 19 de noviembre de 2023